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В соответствии с намечен-
ным графиком идет оснащение
больниц и поликлиник. Вводит-
ся в эксплуатацию новое меди-
цинское оборудование.

В 2022 году 27 новых автомо-
билей закуплено и передано в
лечебно-профилактические уч-
реждения на вооружение ка-
лужских медиков.

С декабря 2020 года на тер-
ритории Куйбышевского района
по программе национального
проекта "Здравоохранение"
было открыто несколько совре-
менных модульных фельдшер-
ско-акушерских пунктов. Они
уже успешно работают в селах
Бутчино, Троицкое, Жерелево,
Закрутое, в деревнях Высокое,
Савченки, Ветьмица.

В 2023 году планируется от-
крытие еще двух модульных
ФАПов - в селе Мокрое и дерев-
не Кузьминичи.

В настоящее время подряд-
чик уже установил здания этих
ФАПов. Участковая больница
Куйбышевского района ЦМБ №
1 получила технические условия
на подсоединение к электри-
ческим сетям, и электрики вы-
полняют поставленные перед
ними задачи.

В работе находится получе-
ние технических условий на
подключение к модульным
ФАПам водоснабжения. Точки
подключения уже определе-
ны. Параллельно ведутся ра-
боты по благоустройству терри-
торий вокруг медицинских пун-
ктов.

Как только Куйбышевская
больница получит лицензии на
открытие, модульные медицин-
ские учреждения начнут прини-
мать своих пациентов.

В начале июня в нашем рай-
оне произошло еще одно при-
ятное событие, связанное с
улучшением медицинского об-
служивания населения, - в рам-
ках Федеральной программы
"Здоровье" регионального про-
екта "Модернизация первично-
го звена здравоохранения" в
участковую больницу Куйбышев-
ского района поступил новый
мобильный фельдшерско-аку-
шерский пункт.

Мобильный ФАП сделан на
базе ГАЗель Next. В нем обору-
дованы рабочее место для
фельдшера, оснащенное ноут-
буком, аппаратом ЭКГ с воз-
можностью дистанционной пе-

редачи данных, две холодиль-
ные установки для хранения
вакцин и других препаратов,
требующих особого температур-
ного режима, имеются дефиб-
риллятор, весы для новорож-
денных, все необходимые для
приема пациентов сумки-ук-
ладки.

В специальном отсеке, отго-
роженном шторкой, установле-
но гинекологическое кресло.
Есть вода, кондиционер, бакте-
рицидные облучатели и другое

оборудование для оказания
всех видов медицинской помо-
щи - гликометры, тонометры,
аптечки первой необходимости.

- Мобильный фельдшерско-
акушерский пункт очень необ-
ходим Куйбышевскому району, -
говорит и.о. главного врача Цен-
тральной межрайонной боль-
ницы № 1 Татьяна Викторовна
Варочко. - Заявки на мобиль-
ные передвижные комплексы
для Куйбышевского и Спас-Де-
менского районов мы подава-
ли еще два года назад, и вот те-
перь к нам поступили такие спе-
цавтомобили. Мы очень благо-
дарны, что наши просьбы были
услышаны, и теперь осмотр на-
селения, проведение диспан-
серизации, оказание первич-
ной медицинской помощи мы
можем осуществлять в самых
отдаленных малонаселенных
деревнях, где нет стационарных
фельдшерско-акушерских пунк-
тов. Управлять мобильным
фельдшерско-акушерским пун-
ктом будет Юрий Леонидович
Мосеев. У этого водителя есть
необходимая категория для уп-

равления спецавтомобилем.
К тому же это первая маши-

на, которая пришла к нам пол-
ностью укомплектованная к
подключению электросети.
Если раньше медработникам
самим приходилось приспосаб-
ливать ящик для такого обору-
дования, то здесь уже собрано
все необходимое для подклю-
чения. Нужно только подъехать
к объекту, где можно запитать-
ся от электросети, и сразу нач-
нет работать все имеющееся в

машине оборудование. Несмот-
ря на то, что в салоне очень
компактно, созданы все необ-
ходимые условия для полно-
ценной работы медперсонала.

Мобильный ФАП предназна-
чен для работы в населенных
пунктах, где нет стационарных
ФАПов или их здания находят-
ся в неприглядном, аварийном
состоянии. Теперь мы можем
по графику, согласовав места
стоянки для подключения спе-
цавтомобиля, вести свою рабо-
ту. Население будет заранее
оповещаться через глав адми-
нистраций сельских поселений
о прибытии в тот или иной на-
селенный пункт мобильного
ФАПа. Такие выезды в район
будут осуществляться несколь-
ко раз в неделю.

Изначально это будут фель-
дшерские выезды. А если в бу-
дущем у нас появятся специа-
лизированные кадры, то к на-
селению сможет выезжать вра-
чебная бригада, - заверила Та-
тьяна Викторовна.

Текст и фото
Веры МАРТЫНОВОЙ

Поликлиника на колесах
По информации регионального минздрава, в Калужской области активно ве-

дется модернизация учреждений здравоохранения. В минувшем году в рамках ре-
гиональной программы "Модернизация первичного звена здравоохранения" в ре-
гионе капитально отремонтировано 32 медучреждения. Кроме того, выполнены
проекты по установке модульных зданий фельдшерско-акушерских пунктов. Пер-
вых пациентов из более чем 20 сел и деревень приняли 26 новых ФАПов.

Â çäðàâîîõðàíåíèè
Уважаемые медицинские работники!

Сердечно поздравляем вас с профессиональным праздником.
Профессия медицинского работника является одной из самых

важных, почетных и уважаемых в обществе.
Ваши профессиональное мастерство, верность своему делу,

душевная щедрость и внимательное отношение позволили мно-
гим людям вернуться к активной деятельности, вновь почувство-
вать радость жизни.

Слова благодарности обращаем к ветеранам здравоохранения,
которые своим самоотверженным трудом, верностью высокому
призванию, талантом дают пример новым поколениям медицинс-
ких работников.

Благодарим всех за заботу о здоровье населения, желаем бла-
гополучия, душевного покоя, мира, добра и оптимизма!
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19 июля медсестра туберку-
лезного кабинета Елена Михай-
ловна Гашкина отметит 30 лет
своего трудового стажа.

С самого детства, когда еще
с подружками в куклы играли,
она уже знала, что, когда выра-
стет, будет медсестрой, и вов-
сю "лечила" и ставила уколы
своим игрушкам. Эту уверен-

ность подкреплял пример род-
ной тети, которая до сих пор ра-
ботает в одном из санаториев
области. Правда, ближе к окон-
чанию школы тягу к медицине
чуть было не подвинула педа-
гогика, но все-таки Лена выб-
рала Калужское медицинское
училище.

Получив диплом медсестры
общего профиля, вернулась в
Куйбышевский район. Чтобы ос-
таться в городе или поехать ра-
ботать куда-то еще, даже мыс-
ли не возникло - только в род-
ные края.

Приехав домой, она вышла
замуж и на следующий после
свадьбы день вышла на работу
в хирургическое отделение рай-
онной больницы. Так что в этом
году у них с супругом Александ-
ром свой юбилей - жемчужная
свадьба.

Потом был большой пере-
рыв - Елена Михайловна ушла в
декретный отпуск, родив одно-
го за другим двух сыновей, и
вышла на работу только в 1998

году, но уже не в хирургическое
отделение. И снова в этом году
юбилей - 25 лет, как она бес-
сменно работает медсестрой
туберкулезного кабинета. По
сравнению с теми годами коли-
чество подучетных ей пациентов
не увеличивается вследствие
убыли населения, но работы не
уменьшается. Тем более что с
2006 года она работает одна,
без врача-фтизиатра, и круг
обязанностей несколько рас-
ширился. Теперь это не только
прием больных, выдача тубпре-
паратов, посещение очагов, это
еще и туберкулезная служба.
Туберкулезная служба подразу-
мевает работу с общей лечеб-
ной службой, оказание помощи
фельдшерам районных ФАПов
и осуществление контроля над
их работой по своей специфи-
ке: как у них обследуются груп-
пы риска по туберкулезу, декре-
тированный контингент (педаго-
ги, работники здравоохране-
ния, работники торговли и т.д.
все, кто по долгу службы обща-
ется с большим количеством
людей и обязан иметь санкниж-
ки), как проводятся плановые
мероприятия и ведется необхо-
димая документация.

25 лет в одном и том же ка-
бинете кому-то покажется тос-
кливой рутиной, а Елена Михай-
ловна только во время беседы
вычислила эти юбилейные
даты и охнула от удивления. Это
говорит о том, что увлеченность
своей профессиональной дея-
тельностью для нее до сих пор
не ослабла и ей нравится то,
зачем она пошла в медучили-
ще, - помогать людям бороться
с болезнью, облегчать их стра-
дания.

Состоялась она и как жена и
мама. Двое их сыновей получи-
ли высшие образования, креп-
ко стоят на ногах и работают на
благо родной страны.

Мы от всей души поздравля-
ем Елену Михайловну со всеми
ее тремя юбилеями!

Текст и фото
Марины КОНОПЛЕВОЙ

Â ãîä òðåõ þáèëååâ
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При строительстве канали-
зации жителям поселка было
обещано, что там, где в ходе
земляных работ было повреж-
дено дорожное полотно, обя-
зательно ляжет новый ас-
фальт.

Когда начнется долгождан-
ный ремонт уличных сетей по-
селка Бетлица, я попросила
рассказать заместителя главы
администрации МР "Куйбы-
шевский район" по жилищно-
коммунальному хозяйству и
строительству С.Н. БЕЛЯЯ.

- У нас уже прошли торги по
ремонту дорожной сети по
двум улицам - Октябрьской и
30 лет Победы. Тендер выигра-
ла кировская организация
"Вектор", - говорит Сергей Ни-
колаевич. - На сегодняшний
день дорожники приступили к
ремонту этих улиц. Подготови-
ли планировку строительных
работ, и как только завершат
работу, которую ведут в направ-
лении Безымянной высоты,
приступят к ремонту улиц по
райцентру. К августу эти улицы
будут в асфальтобетонном по-
крытии.

Надо отметить, что ул. 30
лет Победы будет закольцо-
вана с ул. Октябрьская по
Школьному переулку. Сум-
марно на эти работы будет из-
расходовано около 15 млн
рублей.

- В прошлом году по улице
Горького была отремонти-

рована дорога, но от ее жи-
телей стали поступать
жалобы на плохое качество
выполненной работы. Как
решился вопрос с этой ули-
цей?

- Действительно, в про-
шлом году по улице Горького
дорожники укладывали ас-
фальт, но контракт на долж-
ном уровне не исполнили.
Новый асфальт не был принят
лабораторией. Были отрица-
тельные заключения по ас-
фальтобетонной смеси. В
связи с этим оплата за про-
деланную работу подрядчику
не была произведена. Пере-
делывать свои недоработки
ближе к зиме они не смогли,
так как был уже ноябрь, а это
слякоть и снег, и с асфальтом
в такую погоду работать
нельзя. Подрядчик написал
администрации Куйбышевс-
кого района гарантийное
письмо, что в 2023 году пол-
ностью переделает дорожное
покрытие на улице Горького.

И, как было обещано под-
рядчиком, он устранил свой
брак, уложив сверху существу-
ющего асфальта еще новый
слой высотой 4 см. Будем на-
деяться, что это асфальтовое
покрытие соответствует всем
необходимым стандартам. Ну
а если по выполнению работ
комиссия опять даст отрица-
тельное заключение - строите-
ли снова не получат деньги за

свою работу.
- В этом году в поселке

планируется отремонтиро-
вать три улицы, а что на-
мечается на следующий
год?

- Мы ежегодно обследуем
дорожное полотно наших улиц,
по ним принимаем решения. К
августу будем готовить доку-
ментацию на 2024 год на ре-
монт тех улиц, которые это тре-
буют.

Хотелось бы разгрузить ули-
цу Куйбышева. Изначально эта
улица была построена нео-
правданно узкой - всего 4 мет-
ра в ширину, а движение по ней
сейчас идет интенсивное - едут
машины, люди идут на работу,
ведут детей в детский сад. У нас
в планах решить этот вопрос.
Один из вариантов - сделать
объездную дорогу с заколь-
цовкой по улице Калинина че-
рез поселок Дмитровский.

Планы в этом направлении
у нас есть, и мы не будем от
них отходить в дальнейшем.
Постараемся все улицы посел-
ка сделать в асфальтобетон-
ном покрытии. К тому же райо-
ну хорошо помогает министер-
ство дорожного хозяйства Ка-
лужской области - мы подаем
туда заявки и получаем субси-
дии на ремонт наших дорог. А
это хорошая перспектива для
дальнейшей работы.

Вера МАРТЫНОВА

Îò îáåùàííîãî ñ äîðîã
íå ñâîðà÷èâàþò

За последние годы поселок Бетлица существенно преобразился: улицы стали чище,
уютнее, появились новые зоны отдыха. В поселке обновляется инфраструктура,
построена долгожданная канализация. Конечно, впереди предстоит еще многое сде-
лать для более комфортного проживания граждан, но уже сегодня благодаря общим
усилиям, по крупицам районный центр приобретает все более эстетичный вид.

Немногим более месяца
назад Куйбышевский район
посетила группа офицеров-ве-
теранов Вооруженных Сил
Российской Федерации, пред-
ставляющих подмосковную
Республиканскую обществен-
ную организацию "Ветераны
боевых действий", а также Ре-
гиональное общественное дви-
жение национальной Белорус-
ской автономии Калужской об-
ласти.

Первым делом гости посе-
тили районный Дом культуры,
где у них состоялась встреча со
школьниками-юнармейцами,
членами семей, чьи мужчины
сейчас участвуют в специаль-
ной военной операции, мест-
ными жителями.

Встреча началась с привет-
ственных слов ветерана бое-
вых действий, кавалера орде-
на Мужества, подполковника в
отставке Виктора Михайловича
Богдана. Он же представил
своих товарищей. С ним на эту
встречу прибыли: участник бо-
евых действий в Сирии Игорь
Владимирович Ефремов, офи-
церы запаса: Сергей Владими-
рович Трушкин, Николай Бори-
сович Середа, Николай Нико-
лаевич Корнеев; а вместе с
ними поэт, композитор и архи-
тектор в одном лице Виктор
Владимирович Варламов.

В своем приветственном
слове Виктор Михайлович Бог-
дан отметил, что очень слож-

ные сейчас времена настали
для России, пришло время ис-
пытаний, и героизм бойцов,
сражающихся сейчас против
неонацизма на территории
некогда братской страны, дол-
жен быть примером для всех
граждан нашей страны.

Продолжилась встреча тем,

что о мужестве этих парней, их
подвигах, а также о великом
терпении их родных несколь-
ко песен под гитару исполнил
Виктор Владимирович Варла-
мов. И если дар поэта - ласкать
и карябать, как писал знаме-
нитый поэт серебряного века
Сергей Есенин, то Виктор Вар-
ламов - настоящий поэт-песен-
ник, ведь от его песен у неко-
торых из присутствовавших на-

катывала слеза.
А далее гости посетили са-

мое знаменитое место нашего
района - Безымянную высоту.
Эта поездка состоялась в рам-
ках их частного мероприятия,
марша "Вы за Родину пали, и
она спасена!.."

По завершении экскурсии

руководитель группы подпол-
ковник Виктор Михайлович Бог-
дан высказал слова благодар-
ности в адрес всех причастных
к организации их поездки по
району, отметил работу по пат-
риотическому воспитанию, ко-
торая здесь проводится, а так-
же поблагодарил жителей рай-
она за теплый прием.

Наш корр.

Мы победим,
только объединившись

В реалиях современности
слово "патриотизм" звучит по-
особенному, День России тоже
приобретает особенное значе-
ние. Нужно всегда помнить, что
это праздник, объединяющий
многонациональное население
страны площадью более 17 млн
км, а также граждан РФ за ее
пределами. В этот июньский
день сердце каждого россияни-
на наполняется гордостью за
свою Родину, за ее миротворчес-
кую миссию, за тех воинов, кото-
рые сейчас с оружием в руках
отстаивают ее независимость.

В честь торжества по всей
стране проходят масштабные
празднования, выступления,
фестивали. В нашем районе

это традиционные народные
гуляния на площади Героев
Безымянной высоты в посел-
ке Бетлица, которые в этом году
прошли 11 июня.

Начался праздничный кон-
церт "Судьбой Россия нам
дана" с торжественного испол-
нения хором районного Дома
культуры песни "Россия-Русь"

Потом ведущая концерта

Виктория Маничева предоста-
вила слово для поздравления
главе администрации МР "Куй-
бышевский район" Сергею Ни-
колаевичу Макридову. Он, в ча-
стности, сказал:

- Дорогие земляки, добрый
вечер! От души поздравляю вас
с Днем рождения нашей стра-
ны, нашего государства. Отрад-
но то, что наш маленький рай-
он, частица страны, в этот день
отмечает и свой День рожде-
ния, в этом году уже 84-й. Рос-
сия переживала разные мо-
менты и более тяжелые, чем
сегодня, и всегда побеждала
только за счет того, что забы-
вались все раздоры и распри
и народ вставал в едином по-
рыве. Это я сейчас нам всем и
желаю, а также здоровья и
всяческого благополучия.

С поздравительными реча-
ми также выступили почетные
граждане Куйбышевского рай-
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она В.И. Алгинин и Н.Н. Ивчин.
С начала года в нашем райо-

не родились 20 ребятишек - 11
мальчиков и 9 девочек. Именно
им и был посвящен следующий
пункт праздничной программы
- парад колясок. Участники кон-
курса должны были украсить
свои коляски на тему "Мультяш-
ные истории". Победителем
стал оформленный с большой
фантазией "экипаж" семьи Гнат-
ко, которой была вручена грамо-
та и большая мягкая игрушка.

Главное достояние нашего
района - это жители. Благода-
ря им с каждым днем хороше-
ет наш поселок, совершаются
добрые дела и простые чело-
веческие подвиги, которые ук-

репляют и прославляют наш
район. Страна должна знать
своих героев, поэтому особо от-
личившиеся граждане получи-
ли в этот день из рук главы му-
ниципального района А.А. Архи-
пова и главы администрации
муниципального района С.Н.
Макридова наградные доку-
менты: 10 человек - свидетель-
ства о занесении на Доску по-

чета "Трудовая слава Куйбышев-
ского района", Л.Н. Соскова -
Почетную грамоту губернатора
Калужской области; 3 почетные
грамоты главы администрации
МР "Куйбышевский район"
были вручены сотрудникам биб-
лиотек района: О.В. Ермилен-
ковой, Н.В. Петровой и А.Ю. Ко-
сенковой. И еще один человек
был отмечен высокой наградой
- Нина Ивановна Шувалова по-
лучила звание "Почетный граж-
данин Куйбышевского района".
В своей ответной речи Нина
Ивановна поблагодарила за
оказанное доверие и тоже по-
здравила земляков с государ-
ственным праздником.

По окончании официальной
части работники Дома культу-
ры дали небольшой концерт,
который плавно перетек в на-
родное гуляние.

Текст и фото
Марины КОНОПЛЕВОЙ
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8 июня на боровской пло-
щадке особой экономической
зоны "Калуга" состоялось выез-
дное заседание Консультатив-

ного совета глав муниципаль-
ных образований. Его провел
председатель Законодатель-
ного Собрания Геннадий Ново-
сельцев.

- Все лето мы будем рабо-
тать по наказам избирателей
и тем программам, которые
реализуются под руководством
партии "Единая Россия". Это
инициативное бюджетирова-
ние, комфортная городская
среда, капитальный ремонт
школ, - подчеркнул он, обраща-
ясь к главам районов.

Если реализация наказов
идет с нарушением сроков - гла-
вы должны реагировать и со-
общать об этом в Законода-
тельное Собрание.

- В этом случае мы будем
решать вопрос на областном
уровне. Надо контролировать
то, что нам поручили избира-
тели, - сказал председатель.

О ходе исполнения програм-
мы "Формирование комфорт-
ной городской среды" в Калуж-
ской области участникам рас-

сказал заместитель министра
строительства и ЖКХ Василий
Тетерин.

По его словам, за шестилет-
ний период в регионе благоус-
троено более 1600 территорий.
На эти цели направлено 2,5
млрд рублей. 800 тыс. жителей
могут пользоваться результата-
ми этой работы.

В этом году в проекте уча-
ствуют 58 муниципальных об-
разований. В общей сложнос-
ти выделено более 267 млн
рублей. Все объекты благоуст-
ройства выбраны по итогам го-
лосования.

Аналогичное голосование
проходило в этом году. По ко-

Ãëàâíàÿ òåìà

Геннадий НОВОСЕЛЬЦЕВ: "Все лето мы будем работать по
наказам избирателей и программам "Единой России"

личеству участников Калужская
область в первой пятерке в
ЦФО. По итогам определены
60 общественных территорий,

которые будут благоустроены в
2024 году.

- Программа, которую в свое
время инициировала партия

"Единая Россия", работает.
Благодаря этому города стано-
вятся красивее, поэтому мы
активно принимаем в ней уча-
стие, готовим проекты и рабо-

таем, - подытожил обсуждение
Геннадий Новосельцев.

Глав районов познакомили
с инвестиционным и экономи-
ческим потенциалом Калужс-
кой области

На заседании также состо-
ялось обсуждение ситуации в
экономике и промышленности
региона.

- Сегодня поставлена зада-
ча - показать главам инвести-
ционный потенциал Калужс-
кой области. Неслучайно мы
собрались здесь, в Ворсино,
на площадке особой экономи-
ческой зоны "Калуга". Это са-

мый большой индустриаль-
ный парк в регионе. Он может
продемонстрировать весь
спектр развития производств:
это и металлообработка, и
парфюмерия, и производство
кормов для домашних живот-
ных, и многие другие предпри-
ятия. Здесь создан логистичес-
кий комплекс, - подчеркнул
председатель Законодатель-
ного Собрания Геннадий Но-
восельцев.

- 2022 год показал, что наш
промышленный комплекс го-
тов к реагированию на различ-
ные вызовы. Наши предприя-
тия смогли перестроиться под
новые экономические усло-
вия. Объем отгруженной про-
дукции составил более 900
млрд рублей, - подчеркнул за-
меститель губернатора Вла-
димир Попов.

По его словам, уменьшение
выпуска продукции наблюдает-
ся в первую очередь в автопро-
ме. По остальным отраслям

рост в 2022 году - 104%. В чис-
ле тех, кто увеличил объемы
производства, он упомянул Ка-
лужский турбинный завод и
Калужский двигатель, НПО "Те-
леметрия".

- 5-7 лет назад автопром со-
ставлял в объеме промышлен-
ного производства порядка
40%. Сейчас - около 20. Это
говорит, что постепенно мы
достигаем диверсификации
экономики, которая позволяет
чувствовать себя уверенно, -
сказал замгубернатора.

В прошлом году в регионе
начали работать 4 новых заво-
да. Создано 1000 рабочих
мест. Заключено 34 новых со-
глашения. В текущем году вве-
дены в эксплуатацию 2 новых
предприятия. До конца года
откроются еще 6.

В целом инвестиционный
портфель Калужской области

насчитывает более 200 кон-
трактов. В регионе 12 индуст-
риальных парков, 2 площадки
особой экономической зоны, 2
территории опережающего со-
циально-экономического раз-
вития. Подана заявка на созда-
ние третьей площадки ОЭЗ в
Бабынинском районе. Реали-

зация этого проекта обеспечит
приток инвестиций на ближай-
шие 3-4 года.

Парламентариев Владимир
Попов попросил инициировать
обращение на федеральный
уровень по поводу продления
программы "Новые инвестици-
онные проекты", рассчитанной
пока что только до 2025 года.
Участие в ней позволяет раз-
вивать инфраструктуру индуст-
риальных парков.

- Мы поработаем над этим
вопросом, подготовим обра-

щение в Правительство РФ,
заручимся поддержкой других
субъектов, - подытожил Генна-
дий Новосельцев.

После заседания для всех
участников была организована
экскурсия по крупнейшим
предприятиям индустриально-
го парка.

Регион оперативно поможет
жителям Белгородской обла-
сти

Затронули на заседании и
самый актуальный на сегод-
няшний день вопрос.

- В ежедневном режиме мы
занимаемся поддержкой учас-

тников специальной военной
операции и членов их семей.
Каждый район вносит свою по-
сильную лепту. Всем большое
спасибо. Депутаты Законода-
тельного Собрания, районных
собраний участвуют в этом. Сей-
час стоит новая задача - по
обеспечению гуманитарной по-
мощью жителей тех районов
Белгородской области, которые
были эвакуированы. Они живут
в пунктах временного размеще-
ния. 300 детей приехали из
Шебекино в Калужскую область.

В частном порядке приезжают
много семей. Люди приехали
без необходимых вещей. Надо
им помогать. На уровне руко-
водства регионального отделе-
ния партии "Единая Россия" мы
организовали горячую линию,
куда может обратиться любой
житель Белгородской области,
который находится здесь. В За-
конодательном Собрании ра-
ботает такая же линия. Всем
оперативно постараемся по-
мочь, - сказал председатель
Законодательного Собрания
Геннадий Новосельцев.

Региональная обществен-
ная приемная: г. Калуга, ул. Ле-
нина, д. 74, каб. 117; 8 (4842)
22-42-62.

Также работает горячая ли-
ния фракции "Единая Россия"
в Законодательном Собрании:
8-920-885-30-40 и штаба "МыВ-
месте": 8 (4842) 20-01-65.

Пресс-служба
Законодательного Собра-

ния Калужской области
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Вот что нам рассказали
сами педагоги, отвечающие за
насыщенность лагерной жиз-
ни.

Ирина Петровна ПРИВАЛО-
ВА, Жерелевская средняя
школа:

- В нашей школе лагерь для
детей с дневным пребывани-
ем имеет название "ШИК" -
Школа интересных каникул.
Все учащиеся (а их у нас 25)
были зачислены в лагерь. И вот
началась веселая и интерес-
ная пора. Каждый день в лаге-
ре имеет определенную на-
правленность: спортивный
день, день веселых игр и затей,
Пушкинский день, экологичес-

кий день, день музеев и даже
день труда. К каждому из на-
правлений воспитатели подго-
товили цикл мероприятий. По-
могают в работе нам методист
Жерелевского СДК и сотрудник
Жерелевской сельской биб-
лиотеки. Интересные мероп-
риятия, правильный режим
дня, вкусные завтраки и обеды
обязательно будут способство-
вать укреплению здоровья
школьников.

Наталья Викторовна ЕРМА-
КОВА, Кузьминичская основ-
ная школа:

- Лето - самое любимое вре-
мя для всех детей на нашей
планете. И наш лагерь "Сол-
нышко" живет под девизом:
"Пусть наши дети смеются, шу-
мят, детство проходит пускай
без забот, каждый ребенок в
заботе живет!".

Лагерь открылся в Междуна-
родный день защиты детей. В
нашей школе этот веселый и
радостный день начался с ри-
сования на асфальте цветны-
ми мелками. В детских рисун-
ках можно было увидеть при-
роду, друзей, родных и близких
людей. Все рисунки были раз-
ными, но объединены одной
общей темой "Счастливое дет-
ство".

Продолжился праздник ма-
стер-классом "Здравствуй,
лето!" по нестандартному рисо-
ванию - свечами. В заключение
все ребята получили сладкие
призы.

Согласно плану работы оз-
доровительной площадки бу-
дем проводить игры на свежем
воздухе, конкурсы и викторины,
однодневные походы по род-
ному селу, работать на при-
школьном участке и т.д. Не за-
бываем и о пище духовной, от-
мечая День русского языка,
День России и День памяти и
скорби.

Оксана Алексеевна ИЛЛА-
РИОНОВА, Бутчинская сред-
няя школа:

- Первым увлекательным
занятием в нашем летнем оз-
доровительном лагере "Улыб-
ка" стало коллективное твор-
ческое дело "Вселенная лета".

Занятие проходило в игровой
форме, ребята по очереди бро-
сали игральный кубик на кар-
те и заполняли чек-листы важ-
ными делами или мечтами на
летние каникулы, в зависимо-
сти от того, на какую из планет
попадал кубик.

В неформальной обстанов-
ке занятия ребята серьезно
задумались о том, сколько важ-
ных и нужных дел они могут ус-
петь сделать за лето.

В честь Международного
дня защиты детей был про-
веден конкурс рисунка на ас-
фальте на тему "Я рисую
мир".

Своими рисунками ребята
призывают всех к миру и добру
- залогу счастливого детства.

2 июня воспитанники школь-
ного лагеря посетили меропри-
ятие, посвященное празднику
Святой Троицы, в музее "Дом
русской старины" села Бутчи-
но. Ребята приняли участие в
различных конкурсах, получи-
ли сладкие призы.

Программа работы лагеря у
нас очень обширная, мы пла-
нируем провести мероприятия
спортивные, интеллектуаль-
ные, краеведческие, развлека-
тельные, патриотические - от
трех до шести ежедневно, каж-
дый день у нас расписан бук-
вально по минутам. В нашем
лагере ребятам скучать неког-
да.

Подготовила
Марина КОНОПЛЕВА

Досуг школьников
Одним из популярных видов досуга школьников во

время каникул являются летние школьные лагеря, ко-
торые дети нашего района посещают с удовольстви-
ем, несмотря на то, что так же, как и в учебное время,
нужно рано вставать и отправляться в школу. И, ви-
димо, это интереснее, чем просто спать до обеда.

КРОВЛЯ, ЗАБОРЫ, ФА-
САДЫ. Замер. Доставка.
Монтаж.

Тел.: 8-920-093-76-98,
          8-919-030-74-84.

Колодцы: копка, чистка,
углубление.

Тел.: 8-953-280-22-65,
          8-905-103-11-57.

На веселый "шабаш" попа-
ли ребята из летнего лагеря
Бетлицкой средней школы,
придя 7 июня в районный Дом
культуры. Здесь прошла кон-
курсная программа "День ужа-
сов", в которой участвовали
сами же школьники в составе
6 команд: "Ведьмочки", "Чертя-
та", "Привидения", "Черные
кошки", "Скелеты" и "Египетс-
кие боги". Конкурс состоял из
нескольких заданий, и оцени-
вало его компетентное жюри.

Первым делом надо было
представить свою команду и
амулет. Нечистая сила была
подготовлена, особенно хоро-
ши были костюмы, по которым
и без презентации сразу понят-
но кто есть кто.

Потом команды варили кол-
довские зелья по собственным
рецептам и показывали их дей-
ствие: превращение котенка в
девочку, исчезновение челове-
ка, оживление мумии и другие
магические эффекты.

Все мы в детстве рассказы-
вали друг другу страшные исто-
рии, а здесь ребята увидели
целые постановки по "стра-
шилкам", придуманным коман-
дами.
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Далее интеллектуальная
часть конкурса сменилась
танцевальной. Вот тут-то и на-
чался настоящий шабаш: не-
чисть черная, нечисть белая, то
танец динамичный, от которо-
го рябит в глазах, то заворажи-
вают гипнотически плавные
движения - и все это под отлич-
но подобранную музыку к каж-
дой танцевальной композиции.

В перерывах между выступ-
лениями команд ведущие Ека-
терина Герасимова и Алина
Кириенкова загадывали публи-
ке загадки, давали задания по
испугу самого себя - на самый
душераздирающий крик и вой
на луну, на самый зловещий
смех.

Пока жюри подводило ито-
ги, все зрители с удовольстви-
ем "зажигали" в полюбившей-
ся уже в нашем поселке музы-
кальной игре "Двигайся - зам-
ри", от которой "загорелась" и
выскочила на сцену и вся не-
чисть.

В итоге победителем стали
"Египетские боги", остальные
команды получили дипломы
участников и сладкие призы.

Текст и фото
Марины КОНОПЛЕВОЙ

БРЯНСКАЯ РАСПРОДАЖА

В понедельник, 19 июня, на рынке п. Бетлица
состоится РАСПРОДАЖА мужской, женской, детс-
кой одежды, женских курток, нижнего белья, носков,
постельного белья, подушек, одеял, покрывал, по-
лотенец, пледов, сумок и др.

Большой выбор женских платьев, кофт, халатов.
Ждем вас с 9.00 до 13.00.

Дорогого супруга,
отца и дедушку МАРКИ-
НА Валерия Павловича
поздравляем с 70-лет-
ним юбилеем!

Ты не смотри, что
годы прибавляются, -
душа твоя все так же
молода. Все, что заду-
мал, пусть легко сбыва-
ется и самочувствие
пусть не подводит ни-
когда.

Благополучия в семье
и близких рядом! Достиг
ты многого, но это не
предел. Желаем слы-
шать счастье в слове
каждом. Здоровья, сил
тебе, удачных новых дел!

Любящая семья

В Куйбышевский РЭС
требуются электромонте-
ры. Условия работы - при со-
беседовании.

Тел. 8-920-898-11-74.

На пилораму требуются
работники.

Тел. 8-903-026-41-09.

Продается козье моло-
ко. Доставка.

Тел. 8-903-810-18-22,
         8-965-708-50-94.

Массаж.
Тел. 8-981-805-67-35.

ООО "КЕРАМИК АГРО"

Объявляет о проведении
обработки полей от сорня-
ков гербицидами "Базагран"
и "Корникос" (класс опасно-
сти для пчел - 3 (малоопас-
ный), ограничение полета 24
- 48 часов) в районе насе-
ленных пунктов село Мок-
рое, деревни Прилепы, Зим-
ницы, Грибовка, село Закру-
тое, деревни Воронцово, Му-
жиково, Латыши в период с
19 по 30 июня 2023 года.

По возникшим вопросам
обращаться по телефону гл.
агронома 8-910-860-38-71
(Бравок М.В.).

Продается мотовелоси-
пед.

Тел. 8-920-614-61-15.

Продам два велосипеда. Тел. 8-906-643-77-83.


